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　令和４年度PTA会長を務めさせていただきます阪下麻衣です。
過去にPTA本部会計と副会長を経験しましたが、会長は初めてなのでドキドキしています！
　初めましての方がほとんどだと思いますので、少し自己紹介をします☆
子どもは３人。５年生に娘、２年生に息子、幼稚園年少に娘がいます☆彡
神戸出身で、基本的に関西弁で生活しています(*^^*)
８年前からいつまでも健康で活動的でいるために「腸活」をしています☆
おかげさまで流行り病とは無縁の生活を送っています◎
　　PTA本部以外ではベルマークボランティアと「農園ズ」として活動をしています。
なので、よく学校の中をウロウロしていますｗｗｗ
声が大きくよく通るので、どこにいても発見しやすいと思いますので、PTAやボランティア
について、「腸活」についてでも気軽に声をかけてもらえるとうれしいです♪
　現在の新型コロナウイルスの感染状況を考えると、今までよりも復活する学校行事が増え
るのではないかと思われます。
　復活はとてもうれしいですが、その分先生方は感染症対策をしながら行事を行うことにな
るのでとっても大変だと思います。本当にありがとうございます。

　PTAとしても、子供たちに１つでも多くの楽しい思い出
が残せるよう協力していきたいと思っておりますので、皆
さまにもいろいろお願いをすることがあるかと思いますが
どうぞご協力のほどよろしくお願いいたします。
　今年度は末っ子の幼稚園のPTAでも会長を務めますので
２足のわらじで挑みます☆彡
　本部の半分は初めてのメンバーです。しかも本部として
は経験したことのない行事がほとんどですので、至らぬ点
が多々あるかと思いますが一生懸命頑張りますのでどうぞ
よろしくお願いいたします！！
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